



Ob brünett oder blond-jede Frau

die sich modisch kleidet, empfindet Haare und Härchen im Gesicht, am Ansatz des Bubikopfes, in den Achselhöhlen, an den zartbestrumpften Beinen als störende Flecken auf ihrer Anmut und Schönheit. Macht Ihnen das Entfernen dieser Haare Sorgen, gnädige Frau?

Es ist so einfach, wenn Sie das rechte Mittel verwenden: "Dulmin"-Enthaarungscreme, das Mittel aller Damen, die anmutig und frei von lästigen Haaren sein wollen, die aber um ihres Aussehens willen nicht solche Qualen erdulden mögen, wie sie mit dem Gebrauch minderwertiger Enthaarungsmittel verknüpft sind.

Sie brauchen "Dulmin"-Enthaarungscreme, die wie Hautcreme aussieht, nur aufzutreiben, einige Minuten zu warten und wieder abzustreichen: — die Haare sind verschwunden!

Kleine Tube M 1.25 — Große Tube M 2.—

Achten Sie auf den Namen "Dulmin"! Durch Dulmin werden die Haare nicht nur beseitigt, sondern auch im Nachwachsen gehemmt!

Garantie:
Wir zahlen das Geld zurück, wenn Sie mit der Wirkung nicht zufrieden sind. — Gebrauchsanweisung beachten. —



Wir werben durch Wahrheit

DR. M. ALBERSHEIM
FRANKFURT A. M. u. LONDON

DULMIN ENTHAARUNGS
CREME
DIE VOLLKOMMENE.

(Schluß von Seite 2927)

Worte: „Die Wahrheit wird siegen“, sich erfüllen werden.

Die nahe und fernere Zukunft wird die unantastbare Richtigkeit unserer Bestrebungen erweisen! Wir wollen freie Menschen erziehen. Nie werden wir eine Sekte bilden, — eine Partei im alten Sinne, ein abgeschlossener Kreis sein. Die Ziele des H.-B. liegen über diesem Niveau. Zu uns gehören Menschen aller Schattierungen, gebildete und ungebildete, Protestanten, Katholiken und Juden, extrem rechts und extrem links Gerichtete. —

Sie alle haben eingesehen, daß das einzig Erstrebenswerte ein wahrhaftiges Menschentum darstellt. O. S.

Wie die amerikanische Hausfrau Tee bereitet?

Dienstpersonal können sich in den Vereinigten Staaten nur sehr wohlhabende Leute halten. Der bürgerliche Haushalt ist deshalb ganz und gar darauf zugeschnitten, ohne jedes Hilfspersonal auszukommen. Neben der weitgehenden Benutzung elektrischer Apparate ist beispielsweise die Küche so eingerichtet, daß jede Arbeit mit dem geringsten Zeit- und Kraftaufwande erledigt werden kann. Dementsprechend verwendet die Hausfrau vorwiegend solche Nahrungs- und Genußmittel, die in fertig abgemessenen oder abgewogenen Portionen geliefert werden. So kauft sie Tee in Gazebeutelchen, die einfach mit kochendem Wasser übergossen werden, um eine Portion Tee zu geben.

Etwas Ähnliches, in sehr viel vollkommener Form, ist neuerdings auch bei uns durch die Importeure der bekannten „Teekanne“-Tees geschaffen worden. Der „Tee-Pompadour“ — das ist der Name dieser Neuheit — besteht aus einem völlig geschmack- und geruchfreien, hygienisch-maschinell gepackten Gazebeutelchen, das durch ein Tauchstäbchen aus Glas (D. R. P. a.) am Boden des Gefäßes gehalten wird. Bei einer größeren Ausführung des Tee-Pompadours für kannenweise Teebereitung kommt das Tauchstäbchen in Wegfall. Gefüllt sind die Tee-Pompadours mit Tee der Mischung „Teekanne-Gold“, die heute wohl als das beste anzusprechen ist, was der Teemarkt zu bieten hat. Die Vorteile der Verwendung des Tee-Pompadours sind augenfällig: die Hausfrau hat nicht nur die Gewißheit, stets den besten Tee zu erhalten, sondern braucht weder die Teeblätter abzumessen noch abzuwiegen, ganz abgesehen davon, daß sie durch die einfache Zubereitung Zeit und Arbeit spart. Nicht minder praktisch ist der Tee-Pompadour für Alleinstehende ohne Haushalt, für die Mitnahme auf Reisen oder Ausflüge, für die schnelle Teebereitung an der Arbeitsstätte usw.

Es ist zweifellos, daß sich diese Neuheit nicht nur in den Haushaltungen schnell einführen wird, sondern auch in Gaststätten, denn auch in diesen spielt ja die Material-, Zeit- und Arbeitersparnis eine gewichtige Rolle.

Raquel Meller, die „Duse des Chansons“, deren große Kunst von der gesamten Kritik einmütig anerkannt und die allabendlich in der Scala vom Publikum stürmisch gefeiert wird, ist nur auf Musikplatten der bekannten Weltmarke Odeon-Electric zu hören. Jedes bessere Fachgeschäft wird Ihnen die Chansons, die die Künstlerin auf der Bühne singt, ohne jeden Kautzwang bereitwilligst vorspielen.